

vom Zentralkomitee bestätigten Redaktionskommission zur Einarbeitung der zahlreich eingegangenen Vorschläge überwiesen.

Das Zentralkomitee spricht den Werktätigen für die schöpferische Initiative in der Vorbereitung der 9. Tagung des Zentralkomitees den Dank aus.

Das Zentralkomitee schlägt allen Parteiorganisationen in Industrie, Handel und Verkehr vor, in Mitgliederversammlungen zu den bisherigen Ergebnissen im Kampf um die Erreichung des Weltniveaus als wichtigstes Mittel zur Steigerung der Arbeitsproduktivität Stellung zu nehmen, den Stand der Erfüllung der Pläne der sozialistischen Rekonstruktion, dabei besonders der Standardisierungsmaßnahmen, exakt einzuschätzen und Maßnahmen zur Sicherung der allseitigen Planerfüllung 1960 und zur gründlichen Vorbereitung des Planes 1961 einzuleiten.

Den Bericht des Politbüros erstattete Genosse Paul Verner.

In der Diskussion sprachen 14 Genossen. Genosse Ulbricht faßte in seiner Rede die Ergebnisse der Aussprache zusammen. Der Bericht des Politbüros wurde einstimmig bestätigt.

Zu Mitgliedern des Zentralkomitees wurden die Kandidaten des Zentralkomitees Rolf Weihs und Erich Apel gewählt. Der Genosse Albert Stief wurde als Kandidat des Zentralkomitees kooptiert.

Im Verlaufe des Plenums erhielten die Bezirke Cottbus und Rostock aus der Hand des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees, Genossen Walter Ulbricht, für ausgezeichnete Ergebnisse in der Planerfüllung in Industrie bzw. Landwirtschaft im zweiten Quartal und im ersten Halbjahr 1960 wiederum das Ehrenbanner des Zentralkomitees.

Durch den Vorsitzenden des Ministerrats, Genossen Otto Grote wohl, wurden 48 Persönlichkeiten aus Wissenschaft und Technik, Betriebe, Brigaden der sozialistischen Arbeit und sozialistische Arbeitsgemeinschaften mit Orden und Ehrenzeichen ausgezeichnet.

Berlin, den 23. Juli 1960